

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 12. 7. 1898

Steindorf 12/VII 98

Lieber Arthur halten Sie mich durch Correspondenzkarten – ohne Ansicht – von Ihrem jeweiligen Aufenthalt auf dem Laufenden. (Gut konstruiert)

Es ist unwahrscheinlich – aber nicht unmöglich, daß wir uns Ende Juli sehen.

Also jedenfalls immer Ihre Adresse. Meine bleibt leider gleich. Von Herzen

Ihr

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 3 Seiten

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »120«

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: Europaverlag 1992, S. 123.

Erwähnte Entitäten

Orte: Graz, Steindorf am Ossiacher See